

CorrillosR > Blog > Captales > **Ecopetrol** adjudicó contrato para finalizar el sector 1 de la Gran Vía Yuma

● CAPITALES

Ecopetrol adjudicó contrato para finalizar el sector 1 de la Gran Vía Yuma

Más de \$15 mil millones es el costo de la obra que ejecutan el Invías, el Departamento de Santander, el Distrito de Barrancabermeja y **Ecopetrol**. En la construcción de este proyecto serán vinculados 100 trabajadores.



CORRILLOS | hace 9 horas

Última actualización: 2024/05/06 at 10:31 AM

Compartir f t v i



Fotos: **Ecopetrol** / La obra comienza el 20 de mayo próximo.

COMPARTIR



Antes de que termine el año, el corredor vial de 1,3 kilómetros del sector 1 de la Gran Vía Yuma, que comunica el intercambiador de la Virgen con el barrio Boston, en Barrancabermeja, será una realidad.

Ecopetrol adjudicó la construcción de esta obra que contempla una calzada con un ancho de 7,30 metros y una berma interna de 1,80 metros, accesos, empalmes, estabilización de taludes; así como trabajos de compensación ambiental como protección y revegetalización de taludes, alcantarillas y de manejo de interferencias con redes eléctricas y redes de transporte de hidrocarburos, entre otras.



Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales



Facebook



Twitter



Instagram



Youtube



Tiktok

Noticias populares



REGIONAL

Prohibición del parrillero por cuatro horas e inicio de la fase dos del Plan Candado

Por CORRILLOS | hace 5 mins

- + Estalló otro escándalo de corrupción en la UNGRD del gobierno Petro
- + En marcha desarrollo industrial del cannabis y el cáñamo. Santander suena
- + Ministerio de Educación se pronunció sobre la elección de

La inversión, por más de \$15.143 millones, se ejecuta en el marco del convenio interadministrativo suscrito entre el Inviás, el Departamento de Santander, el Distrito de Barrancabermeja y **Ecopetrol**.

Los trabajos, que comenzarán el próximo lunes 20 de mayo, estarán a cargo de la empresa Servicios Industriales Barrancabermeja SAS (Serinb SAS), aliada que prevé la vinculación de 100 trabajadores, y contarán las obras con la interventoría de la firma Velnec S.A. Su terminación está programada para el mes de octubre de 2024.



Para lograr la construcción de los 4 kilómetros que faltan para finalizar el proyecto, los aliados del convenio definen las estrategias que permitan obtener su viabilidad predial, ambiental, técnica y financiera del proyecto de 30 kilómetros de vía que conectan la Ruta del Sol con el puente Guillermo Gaviria.

La inversión de la vía Yuma a la fecha es de \$473.482 millones, de los cuales **Ecopetrol** ha aportado el 65%; el Inviás, el 24%; el Distrito de Barrancabermeja, el 6%, y el Departamento de Santander, el 5% restante.



Ecopetrol es aliado del desarrollo y crecimiento de Barrancabermeja por lo que las inversiones que materializa contribuyen a la generación de valor, de la mano con las autoridades nacionales, departamentales y locales, para mejorar la calidad de vida de los miembros de su comunidad, se informó.

También te puede interesar

- + FARC y ELN siembran terror en Arauca
- + Cumbre de ingenieros contra delitos que causan grandes estragos
- + Grupo Aval y Promigas anunciaron inversión de \$80 mil millones para La Guajira
- + Lo último en noticias | Lunes 6 de mayo del 2024

+ Violencia contra menores: morbo y deshumanización

ETIQUETADO: Barrancabermeja, Barrio Boston, **Ecopetrol**, Gran Vía Yuma, Santander, Serinb SAS

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Fico' Gutiérrez revela pruebas de presunta corrupción en EPM

PRÓXIMO ARTÍCULO



Se activó el Sistema Nacional de Búsqueda de Personas dadas por desaparecidas

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales



